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■卓　話　　　　　　
東北生まれで無口な風土で育ちましたの

で、人前で話すのは慣れていません。先週例
会で卓話を依頼されましたが自己紹介させて
いただきます。
会社の会長より入会するように言われ、考
えずに入会しました。沼田に来たのは妻の実
家があったからです。
出身は福島県いわき市、スパリゾートハワ
イアンズがある街です。車で７～８分の所に
住んでいましたが、２回しか行ったことはあ
りません。美空ひばりの塩谷岬にみだれ髪の
碑があり、車で30分位でしたが海水浴によ
く行きました。
高校を卒業して東京に行き、アルバイトな
どしていましたが、西の方に行ってみたくな

り大阪に行きました。居酒屋などでアルバイ
トをして妻と知り合い４年付き合って、いわ
きと沼田に別れていましたが、３年間遠距離
でたまに会い、いわきでその後暮らすように
なり15年経ちました。その間よく義父が遊
びに来ていましたが、妹や弟が東京にいるの
になぜか遠くのいわきに来ているのかと思っ
ていると、ある日沼田で生活しないかと言わ
れ、義父の冗談かと思いましたが、妻からも
言われ沼田に行くことにしました。少し放浪
癖があるので何も考えませんでした。
宇敷木材に入り、総務畑を中心に仕事を覚

え勤めました。24年過ごしその間に妻の両
親を見送れ一仕事終えた感じです。
昨年10月に前常務が退社をすることにな

りその時総務部長でして若手を押したのです
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が、急に指名され常務に就任しました。私よ
りも優秀な人材がいる中で驚きました。
沼田も長くなりましたが、歴史の深い街と
は最近まで知りませんでした。真田氏を知り
沼田公園や名胡桃を通ると歴史を感じられま
す。関東一の沼田城であったでしょう。松本
城と同等と思われると、あの賑わいの城が沼
田にあればと思うとどれだけ多くの方が沼田
を知ってくれたでしょうか。食材もおいしい
ものが多く、野菜、枝豆等、果物各種、お肉
も豚肉、牛肉、近隣の利根郡を含め数多くあ
ります。水と空気、自然満載な所です。ただ
一つ気になることは、カカアデンカで女性が
強いところです。しかし、家庭円満にはその
方が良いのでしょうか。
沼田ロータリーに入会し、更に地域を知り
ロータリー活動を努めてまいりたいと思いま
すので、皆様方のご指導をお願いします。

■司　会　　　 小暮正人SAA出席委員
■ソング　四つのテスト　　　　佐藤　勉君

清野啓介会長
利根商高で模擬面接があり初めて参加しま
した。生徒達が生々しくて楽しく面接できま
した。昨日は自民党総裁選が行われ、菅総裁
が誕生しました。予想通りですが、安倍路線
を継承されると思われます。８年弱の長期政
権は戦争最長となり、佐藤栄作を超えました。
佐藤政権は、アメリカから沖縄と小笠原を日
本に返還させ、高度成長期の総理でした。で
は安倍政権はというと、アベノミクスによる
デフレ脱却、戦後レジュームの見直等ありま
したが、全体的にはいまいちと思われますが、
雇用に関しては大きな成果を上げました。若
い人が安心して働ける世の中を実現してほし
いと、この模擬面接で感じました。

木下康彦幹事
◎オンライン例会等デジタル対応について
本日実験的に例会をZOOMで中継をして
みました。初の試みですが今後試行錯誤し
ながら研修して精度を高めてまいりたいと
思います。会長・幹事はあまり詳しくない
分野ですので、ご指導をお願いします。オ
ンライン例会出席に関しては今後協議して
検討してまいりたいと思います。
◎理事会の開催　例会終了後

◎SAA出席委員会　　 吉野　登委員

◎ニコニコ委員会　　　　　浅沼美香委員長　
・武田　寛君　６日に地区のRLIに参加。９
時半から17時まで目一杯勉強。おかげで
今朝までダメージが残り。コーディネイタ
ーの保坂さん水石さんも大変お疲れ様でし
た。あと２回頑張ります。

・石澤雄一郎君　結婚記念日のお花ありがと
うございました。仮面夫婦とも言われます
が、それなりに仲良くです。後数年で子供
達が巣立ち寂しくなりますが頑張ります。

・ニコニコ一週間　鈴木英俊新会員の卓話頑
張って下さい。
今井幸吉君　　水石清治君　　木下康彦君
清野啓介君　　阿形登氏君　須田千秋さん
田代経量君　　持谷明宏君　西田俊太郎君
小暮正人君　　春日政志君　須田羊子さん
宮内明彦君　　金井正樹君　石井壮太郎君
鈴木英俊君　　小熊政則君　　宮澤孝幸君
中島　健君　　関　真一君　小野里雅広君
峯川卓美君　　小菅茂雄君　　佐藤　勉君
高橋圭介君　　保坂充勇君　　桑原　滋君
吉野　登君　　松野正一君　　割田一敏君
福田真盛君　　石川　潤君　浅沼美香さん
戸部聖之君　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　持谷明宏委員
清野啓介君　　木下康彦君　　金井正樹君
水石清治君　　阿形登氏君　　持谷明宏君
今井幸吉君　　春日政志君　　津久井功君
松野正一君　　宮澤孝幸君　　星野貴昭君
戸部聖之君　　関　真一君　　小暮正人君
宮内明彦君　　佐藤　勉君　須田羊子さん
割田一敏君　　小熊政則君　西田俊太郎君
天野純一君　　武田　寛君　石澤雄一郎君
石川　潤君　　保坂充勇君　須田千秋さん
中島　健君　　桑原　滋君　本多由紀さん
峯川卓美君　　高橋圭介君　　福田真盛君
小菅茂雄君

◎職業奉仕委員会　　　　　佐藤　勉委員長
９日利根商高の模擬面接に会長幹事含め

10名で参加協力してきました。生徒達だけ
でなく私も勉強になりました。
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会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

72名 40名 11名 73.90 ％

委員会報告

幹事報告

会長の時間

例 会 報 告


